

町議会が各地の被災状況を確認

西川町議会が7月21日（日）午後、豪雨による被災地を巡り被害状況を確認しました。

大井沢では「佐土の沢橋」の橋台裏抜け落ちによる仮設迂回路や黒淵地内の道路崩落、町道大井沢川線にかかる「不動橋」の流失などを、志津では中沼沢川橋付近の洗掘を、小山では「やびつ橋」の橋台裏側抜け落ちを、吉川では西川浄水場南側や根際地内の土砂崩れの状況などを確認し、吉川第4町内会コミュニティセンターに避難する方々へお見舞いの言葉をかけました。



大井沢「県道 大江西川線」にかかる「佐土の沢橋」の状況



夜を徹して作業が行われた「佐土の沢橋」の迂回路



「佐土の沢橋」の迂回路を通り大井沢地内へ入る議員団のバス



河川の氾濫によって県道が崩落した大井沢黒淵地内



大井沢区内での対応状況について説明を受けた



崩落状況の説明に熱心に耳を傾ける議員団



大井沢川の氾濫によって流失した「不動橋」



志津「中沼沢川橋」では日々崩れ落ちている岸の状況を確認



志津「中沼沢川」河床の亀裂は広がり、先の両岸は崩落が進む



亀裂が入った志津「中沼沢川」の護岸ブロック



小山「町道 大ひと軽井沢線」に流れ込んだ大量の土砂



小山「やびつ橋」の橋台裏は抜け落ち危険な状態に



小山「やびつ橋」の状況を確認する議員団



路上の土砂が撤去された「県道 寒河江西川線」(吉川・根際)



「県道 寒河江西川線」の脇にある田畑は土砂に埋め尽くされた



「県道 寒河江西川線」の大規模な土砂災害を目の当たりにする



土砂崩れ現場上部の巨大な岩石は、杉の倒木にひっかった状態



土砂崩れ現場の復旧について意見を交わし合う議員団



避難する住民の方々へお見舞いの言葉をかける議員団